Nota a los Lectores

Con mucha satisfacción y agrado presentamos el Volumen 13, Nº2, Año 2015 de la

Revista TEFROS. Esta publicación está dedicada especialmente a las investigaciones

de las fronteras meridionales del Cono Sur, incluyendo también producciones

vinculadas a los conflictos actuales de las sociedades indígenas de la región. Algunas de

las producciones que componen esta revista fueron presentadas en el Seminario-Taller

Homenaje a Martha Bechis, realizado en agosto de 2014 en la ciudad de Río Cuarto.

La Revista TEFROS puede ser consultada en:

http://www.hum.unrc.edu.ar/ojs/index.php/tefros/index

En este número damos la bienvenida a los nuevos integrantes del TEFROS: Margarita

Alvarado Pérez, Álvaro Bello Maldonado, María Fernanda García, Romina Núñez

Ozan, Liliana Pérez, Andrea Reguera y Luisina Tourres. Enviamos también un especial

agradecimiento a los autores y evaluadores del presente número.

Dedicamos el presente número de la Revista TEFROS in memoriam al Dr. Antonio G.

Austral, Miembro de TEFROS que nos dejara recientemente. El Dr. Austral, destacado

docente e investigador en el campo de la Arqueología, se brindó de manera sostenida

con inconmensurable compromiso, responsabilidad, excelencia y gratitud de cara a la

formación. Su impronta ha significado un gran aporte para varios miembros de este

equipo editorial.

Un saludo a todos.

Dra. Marcela Tamagnini

Coord. Ejecutiva

Mgter. Ernesto Olmedo

Coord. Administrativo

Revista TEFROS - Vol. 13, N° 2, 2015: 3. ISSN 1669-726X